

屈斜路自治会便り

屈斜路自治会第6号
令和4年6月30日
会長 金澤 賢二

合同運動会 規模縮小で無事に開催！

コロナ禍により、一昨年度は中止、昨年度は学校とPTAのみによる実施という判断を余儀なくされた運動会でしたが、今年度は6月18日（土）に規模を縮小しながらも、自治会種目（幼児競走）を含めた合同運動会として開催することが出来ました。感染症予防に万全を尽くしながら、事前に参加者・観覧者を把握した上で、午前中のみ短時間での開催とし、大きな怪我や事故なく開催できましたことに感謝しております。

今年度の成果と反省を踏まえ、来年度につなげてまいります。

また、屈斜路郵便局様からは、ご寄付を賜りました。ご寄付は子どもたちの頑張りに対する景品に使わせていただきました。

皆様のご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。



自治会環境整備作業へのご参加・ご協力

ありがとうございました。



6月11日（土）に33名の皆様に参加していただき、自治会環境整備作業を実施しました。天候が不順な中でしたが、桜並木と墓地の除草刈りを終えることができました。枝払いの必要がなかったことから、午前中で作業を終え、参加者のみなさんにはお弁当を配付しました。

お忙しい中、作業に参加していただいた皆様、ご協力誠にありがとうございました。来年もまたよろしくお願いいたします。

<お礼>

6月10日（金）の和琴小学校PTA主催の古紙回収に際しまして、今年度もたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。